

Fiche Aqueduc de la Vanne et du Loing Promenade des Lacs de l'Essonne

Les emprises des Aqueducs de la Vanne et du Loing, qui alimente Paris en eau potable, traverse l'Essonne du Nord au Sud sur 42 km. Le Département prévoit l'aménagement d'un itinéraire de circulations douces sur ces emprises permettra à la fois d'identifier et de préserver cet espace ouvert, mais aussi de favoriser les modes doux de déplacements (piétons, cyclistes...).

Quatre promenades ont été définies :

- la promenade Paray-Vieille-Poste / Savigny-sur-Orge,
- la promenade « Les lacs de l'Essonne »,
- la promenade « Evry Centre Essonne »,
- la promenade « Val d'Essonne ».

L'objectif de ces promenades demeure la reconquête de cet ouvrage par des aménagements qualitatifs afin que les territoires et les Essonnais bénéficient pleinement de sa présence, en terme d'image, de développement et de loisirs.

Ce projet s'inscrit dans la dynamique de développement durable menée par le Département de l'Essonne.

En effet, les promenades seront autant de traits d'union avec les différents espaces naturels du département, que sont les bois, forêts, vallées et autres espaces verts récréatifs. Elles enrichiront, par ailleurs, le maillage du territoire en matière de liaisons douces.

La première promenade a été aménagée sur les communes de Viry-Châtillon, Grigny et Ris-Orangis et ouverte au public en 2007. Elle relie, au Nord, la promenade de l'Orge et, au Sud, la liaison Bois de Saint-Eutrope – berges de Seine.

D'une longueur totale de 5 km, elle est destinée avant tout aux loisirs mais elle permet également des déplacements plus utilitaires, comme l'accès au groupe scolaire du Bellay à Viry-Châtillon, au collège Delaunay à Grigny et au centre commercial de Viry.



